

国府小学校だより

おとわがわ



令和7年度 第15号

防犯少年団が呼びかけをしました！

10月17日、防犯少年団がクックマート国府店でキャンペーン活動を行いました。今回は、警察官や地域の方々と協力して、特殊詐欺被害に対する防犯意識を高めるために、店舗入り口で啓発チラシやグッズを配ったり、パトカーの後部座席に乗ってスピーカーで呼びかけたりしました。「聞いてくれた人に深刻さが伝わるように心がけた」と話してくれました。なお、今回の活動が21日（火）の東愛知新聞に取り上げされました。



運動会に向けて、歌の練習にも熱が入ってきました！



今年度も奇数学年と偶数学年に分かれて実施します。これは、5年生と6年生にリーダーとして活躍する姿を期待しているためです。今年度は、「運動会の歌」の練習でも、下級生の教室を訪れて、一緒になって大きな声で練習をしています。運動会当日は、元気いっぱいな歌声が秋晴れの空に響き渡ることを楽しみにしています。

国府小学校のことをお願いします！

10月24日（金）、令和7年度後期児童会役員及び各委員会委員長の任命式を行いました。各委員会の委員長、児童会役員の自己紹介の後、児童会長に任命証を手渡しました。どの子も引き締まった表情から、国府小学校をよりよくしていこうといった強い決意が感じられました。国府小学校が、もっと笑顔があふれる学校になるよう引っ張っていってください。よろしくお願いします。



児童会役員

各委員長

為当のお祭りを調べています！



3年生が総合的な学習の時間を使って、「お祭り」について調べています。今回は、「為当のお祭り」についてです。4月に行われる花の撓大祭は、「五穀豊穣」を祈願する祭りで、おみくじでその年の豊凶を占うそうです。また、東三河で行われているところはなく、愛知県内でも数ヶ所でしか行われていない、大変珍しい神事だそうです。これまでにお祭りに参加したことのある子たちにとっても、祭りの歴史や特徴などを知るよい機会となりました。